

differenziert festzulegen, sollen das breite Spektrum der objektiv notwendigen und möglichen Aufgabenstellungen sowie die Grenzen der operativen Wirksamkeit in mehr oder weniger allgemeingültiger Weise, nach Komplexen geordnet, dargestellt und begründet werden.

Dabei gilt es, vor allem zwei Extremen, die in unterschiedlicher Ausprägung im Verlaufe unserer Untersuchungen festgestellt werden konnten, entgegenzuwirken:

Einerseits geht es darum, eine zu starke Einengung der von Führungs-IM zu lösenden politisch-operativen Aufgaben, die in der Konsequenz zu einer nur teilweisen Ausschöpfung ihrer Potenzen führt, zu überwinden. Andererseits soll einer ungerechtfertigten Funktionsausweitung,